



### Resumen

La mayoría de los comentarios sobre la declaración de visión se centraron en la palabra "evangelizar". Los feligreses expresaron su preocupación por las asociaciones políticas percibidas con la derecha cristiana y con grupos que no acogen a todos. También hay una falta de claridad sobre la intención del término para nosotros como católicos y como comunidad de fe. Muchas de las conversaciones se centraron en cómo definir la evangelización, que a menudo se describió como: modelar la fe a través de acciones y/o servicios; trabajar para que la gente entre o vuelva a la Iglesia; ser acogedor e inclusivo; y construir la fe personal para compartirla con el mundo.

En general, los comentarios sobre la segunda parte de la afirmación fueron positivos. Las conversaciones se centraron en las interpretaciones más convencionales del ecologismo: reciclar, compostar y tomar decisiones respetuosas con el medio ambiente. Sin embargo, también hubo muchos comentarios sobre cómo el cuidado de la creación va más allá de ser ecologista; se trata de cuidar también de todas las personas y los animales. Cuando se les preguntó cómo amar a Dios y servir a la humanidad, la mayoría de las respuestas citaron el servicio a la comunidad, el trabajo por la justicia social, la oración y la espiritualidad.

### Detalle

#### Otras palabras para evangelizar

- Comunidad católica o de fe
- Comunidad de acogida
- Comunidad que vive el Evangelio
- Discípulos misioneros o impulsados por la misión
- Comunidad abierta.
- Invitadora, inclusiva, atractiva, vibrante o animada
- Añadir una frase como "nos esforzamos por ser... una comunidad evangelizadora, etc." porque aún no lo hemos conseguido.
- Iglesia sacramental. La evangelización viene porque somos sacramentales

# Declaración de visión

## Percepción de la "evangelización" hacia el exterior/sociedad

- La idea está demasiado ligada a la Iglesia como institución y no a una comunidad específica.
- La gente equipara la evangelización con el proselitismo, que se considera una conversación unidireccional y no una conversación.
- La evangelización tiene un trasfondo político y ha sido cooptado por fundamentalistas y nacionalistas de derechas.
- La evangelización conlleva a alteridad en lugar de bienvenida a Cristo.
- La evangelización se ha vinculado a grupos que se consideran o no inclusivos, que no dan cabida a los negros/marrones, que excluyen a las mujeres y a las personas LGBTQ.
- La palabra refleja una versión conservadora y prejuiciosa del cristianismo, que no refleja lo que somos.
- Crea una sensación de superioridad o arrogancia al dar a entender que ya estamos evangelizados.

## Los católicos no suelen utilizar el término "evangelizar" o no tienen claro lo que significa para nuestra comunidad.

- Como católico adulto, la palabra evangelización es contraria a lo que a muchos se les ha enseñado, especialmente en las conversaciones interreligiosas.
- Muchos católicos de cuna no hablan de evangelización, sólo desde "Renovar mi Iglesia" se ha utilizado.
- Muchos católicos de hoy no se sienten cómodos promoviendo la conversión al catolicismo. Preferirían que la Iglesia y nuestra parroquia participaran activamente en el diálogo interreligioso y el ecumenismo.
- La evangelización como labor de toda la parroquia es una idea nueva. Percibir la iglesia más allá de ser sólo un lugar para hablar con Dios (esto no debería cambiar), sino también que la iglesia tiene que ver con la extensión y la ayuda a la comunidad.
- ¿Significa esto que debemos ser una comunidad de misioneros? Deberíamos ser conocidos por nuestras obras.
- ¿Cómo describimos la evangelización? ¿Significa convertir a los no cristianos? ¿Puede la evangelización ser algo más que subirse a una tribuna?
- Ya somos una comunidad evangelizadora. ¿Qué significa nuestra experiencia católica de ser una comunidad evangelizadora?
- Tal vez necesitemos más detalles de lo que el P. JP quiere decir con Evangelizar para que podamos ayudar a encontrar una palabra mejor para transmitir el significado de la declaración.
- Confiar en un nuevo plan pastoral... ¿qué es? ¿Táctico o espiritual? ¿Qué significa para nosotros una comunidad evangelizadora? ¿Qué significa para nosotros vivir la visión?
- ¿A quién evangelizamos? Católicos nominales que han dejado la Iglesia... Jóvenes que afrontan retos diferentes a los del pasado...

# Declaración de visión

## Evangelizar significa modelar la fe a través de acciones/servicio a los demás

- Evangelizar se ve como una llamada a enseñar y ofrecer oportunidades para que otros crezcan en la fe y para vivir la propia fe y ser un ejemplo para los demás. Evangelizar no es sólo para los que están fuera de nuestra parroquia, sino también para los que están dentro. Cada uno en nuestra parroquia está en un camino diferente en su viaje de fe y debemos estar allí para apoyar, no juzgar.
- Somos una comunidad católica, así que nuestro objetivo es reunir más ovejas para Su redil, si es posible, pero si todo lo que podemos hacer es llevar alegría, llevar paz y amor, ablandar nuestros corazones hacia los demás mientras realizamos el trabajo de paz y justicia, estamos haciendo el trabajo de Dios.
- Debemos estar orgullosos de ser católicos y de lo que la Iglesia ha hecho. Obras de caridad, educación, cosas que pueden parecer terciarias a la fe. Deberíamos llevar una vida coherente con los valores de la Iglesia. No deberíamos ser tímidos a la hora de hacer de ello parte de nuestra identidad. Evangelización pasiva.
- Evangelizar significa conocer a Dios en nuestras vidas, lo que puede ocurrir en la Iglesia, y en lugares como los Retiros y el Rummage Sale.
- Nuestras liturgias, nuestros programas educativos, nuestra predicación, nuestros programas de divulgación y nuestra dedicación a la Paz y la Justicia han atraído a gente de toda la ciudad a St. Nicks durante muchos años. No necesitamos una nueva forma de vida o una nueva realidad. Si lo hacemos, jellos vendrán!
- Centrarnos en la inclusión en la comunidad, parroquial y no parroquial. Compartir los momentos de alegría y estar presente en los desafíos de la gente.
- En la Misión Parroquial se observó que los Combonianos dejan que el espíritu de Dios evangelice África a través de otros africanos. Es haciendo y siendo cristiano como se atraerá a los demás.
- Servir a otros grupos marginados es una prioridad, como lo es ocuparse y participar activamente en el cuidado de la creación. La mayoría de los católicos contemporáneos aceptarían cambios fundamentales en la Iglesia en relación con el papel de la mujer, la sexualidad y los esfuerzos por hacer la liturgia más accesible.

## Evangelizar es construir la fe personal

- La evangelización es cómo vives las historias de Jesús en tu vida, comienza con una comprensión del Evangelio en corazón y mente
- El corazón evangelizador debe tener una mente abierta, un corazón abierto y ser amable con los demás. Debemos enmarcarlo como transformación interior y conversión
- Hay que destacar la importancia de la espiritualidad, conocer el amor de Dios y concretar ese amor
- Somos una comunidad sacramental, el cuerpo y la sangre de Cristo. Somos el Cuerpo de Cristo, y nos alimentamos para salir
- Desarrollar una relación con Dios a través de diferentes formas de oración - meditación, vísperas, retiros, etc.
- Enraizado en el bautismo - compartir forma parte de la identidad de un bautizado
- Para ser una comunidad evangelizadora debemos hacer un trabajo interno, que nos lleve a un encuentro con Cristo tan profundo que nos convirtamos en Cristo. No es una metáfora, es una transformación real. Necesitamos alimentarnos, para luego actuar en el mundo.
- Evangelizar. Es una forma de estar presentes con nosotros mismos y con los demás en nuestro mundo, planeta y universo.
- Ser intrépido/valiente; No tener miedo de decir a los demás: nuestro catolicismo: tener siempre nuestro catolicismo por delante y listo para compartir.

# Declaración de visión

## Evangelizar significa atraer a la gente y dar cabida a todos

- Jóvenes/familias jóvenes/comunidades escolares.
- Los que se han ido y/o no han vuelto desde COVID.
- Los nuevos en la fe.
- Los alejados de la Iglesia.
- Comunidades marginadas.
- Los que crecieron en la Iglesia pero se han alejado.
- Personas diversas.
- Para atraer a la gente, debemos dar a conocer nuestra parroquia a la comunidad exterior, crear puntos de entrada y encontrar formas de abordar los problemas que mantienen alejada a la gente.

## Cuidar la Creación

- Nutrir la vida es algo más que ser "verde", es cuidar de los necesitados
- Ayudar a la gente a estar más abierta a cuidar de la creación empieza por conseguir que tengan una relación personal con Jesús
- Toda la creación es una en Cristo, nuestra noción de Cristo, a través de la eucaristía todo está unido. Dios y la creación no están separados. Somos parte de la creación.
- El cuidado de la creación significa destacar el mantenimiento de nuestros terrenos y operaciones de dos sitios, adaptarnos a la sostenibilidad medioambiental y vivir Laudato Si'.
- Mostramos nuestro amor a Dios sirviendo a nuestra comunidad, lo que incluye el cuidado de la tierra. Debemos cuidar la creación para poder transmitir a las generaciones futuras lo que hemos heredado.

## ¿Qué significa amar a Dios y preocuparse por la humanidad?

### Servicio a la Comunidad

- Ayuda a los pobres, inmigrantes, refugiados, viajes misioneros, San Vicente de Paúl, etc.
- Integrar la fe en lo que se hace en la comunidad: salir a la comunidad fuera de la iglesia.

### Justicia social

- Vivir nuestra fe es servir a la comunidad defendiendo a los marginados
- Manifiestar amor a los demás a través de la justicia social
- Caminando y acompañando a todos.

### Amar a Dios a través de la oración:

- Ayudar a todos a través de la oración y la espiritualidad, aunque no se pueda ayudar físicamente.
- Para algunos, amar a Dios puede significar asistir a la iglesia con regularidad y contribuir económicamente.